

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Giat Yanmas dan Gatur Lantas Pagi di Wilayah Hukum Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 18, 2024 - 20:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Kamis, 18 Juli 2024 - Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan Yanmas (Pelayanan Masyarakat) dan Gatur Lantas (Pengaturan Lalu Lintas) pagi di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Azmal H dengan tujuan untuk memastikan kelancaran dan keselamatan berlalu lintas di pagi hari, serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kegiatan yang dimulai sejak pukul 06.00 WIB ini difokuskan pada titik-titik rawan kemacetan dan kecelakaan di wilayah Cugenang. AIPDA Azmal H terlihat aktif mengatur arus lalu lintas di persimpangan jalan utama dan membantu para pelajar yang hendak menyeberang jalan menuju sekolah mereka. Selain itu, AIPDA Azmal H juga memberikan imbauan kepada para pengendara untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas dan mengutamakan keselamatan.

"Kegiatan Yanmas dan Gatur Lintas pagi ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan memastikan kelancaran lalu lintas di pagi hari. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat merasakan kenyamanan dan keamanan dalam beraktivitas," ujar Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., juga menegaskan pentingnya peran aktif anggota kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat. "Kami akan terus melakukan kegiatan-kegiatan yang bersifat preventif dan edukatif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang," tegasnya.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi kehadiran polisi yang sigap dalam mengatur lalu lintas serta memberikan rasa aman. "Kami sangat terbantu dengan adanya polisi yang mengatur lalu lintas di pagi hari. Anak-anak jadi lebih aman saat berangkat sekolah," ujar salah satu warga.

Dengan adanya kegiatan rutin seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih disiplin dalam berlalu lintas dan selalu menjaga ketertiban di jalan raya, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.